

Hombre detenido en Orotina

Lo acusan de violación

◆ **JORGE UMAÑA T.**

Corresponsal de La Teja

Los policías de Orotina le llevaron a un hombre de apellido Saballo al que detuvieron pues lo investigan por la violación de una mujer.

Según indica la denuncia que estudia el Juzgado de Orotina, el joven, de 21 años, entró a la casa de la víctima, de 35 años, por una ventana y la forzó a tener relaciones sexuales.

Las autoridades confirmaron que Saballo, oriundo de Guanacaste, no tiene antecedentes judiciales y su captura se dio muy cerca de una cuartería.



El hombre quedó a las órdenes del Ministerio Público.

JORGE UMAÑA PARA LT